
Presseinformation Nr. 286

12. April 2013

LUKSIC:
Lang-Lkw erhöhen die Effizienz der europäischen Verkehrssysteme

BERLIN. Zu den Meldungen, dass die EU-Kommission grenzüberschreitende Fahrten von Lang-Lkw zulassen möchte, erklärt der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Bundestagsfraktion Oliver LUKSIC:

Die FDP-Bundestagsfraktion begrüßt den Vorschlag der EU-Kommission, grenzüberschreitende Fahrten von Lang-Lkw zuzulassen. Die derzeitige Regelung, die nur den innerstaatlichen Einsatz von Lang-Lkw erlaubt, ist angesichts der erwarteten Zuwachsraten im europäischen Güterverkehr nicht mehr zeitgemäß. Wir haben ein hohes Maß an Arbeitsteilung und Exportorientierung. Güterverkehr macht nicht an Grenzen halt, daher sind europäische Regelungen sinnvoll.

Der Einsatz von Lang-Lkw wird einen wichtigen Beitrag leisten, die Effizienz der europäischen Verkehrssysteme zu erhöhen. Dabei spart er Fahrten und Kraftstoff ein.

Lang-Lkw sind nicht neu, sondern in zahlreichen EU-Ländern seit Jahren erfolgreich unterwegs. Ideologisch geprägte Verbote sowie Denkverbote sind keine Antwort auf die Herausforderungen der kommenden Jahre.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de